



Balance de tráfico

## **El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas recuperó en junio el 81,5% del tráfico de 2019 con más de 4,5 millones de pasajeros**

- El número de vuelos se situó por encima de los 30.600 en el sexto mes del año, lo que supone una recuperación de más del 80% respecto a las operaciones prepandemia
- La carga ha superado los niveles de 2019 en un 3,2%, con 45.664 toneladas de mercancía
- Durante el primer semestre del año, el aeropuerto contabilizó más de 22 millones de pasajeros y 163.000 operaciones y movió más de 277.450 toneladas de carga

12 de julio de 2022

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas cerró junio con 4.538.501 pasajeros, lo que supone una recuperación del 81,5% de los registros obtenidos durante el mismo mes de 2019. De los 4.535.965 de viajeros comerciales, 3.265.113 han sido pasajeros internacionales (-19,3% respecto a 2019) y 1.270.852, pasajeros nacionales (-16,2%).

Durante el sexto mes de 2022, el aeropuerto madrileño operó 30.639 movimientos, esto es, un 80,7% de los vuelos del mismo período de 2019.

El transporte de mercancías supera ya los niveles previos a la pandemia de COVID-19. En concreto, los operadores de carga gestionaron el mes pasado 45.664 toneladas de mercancía, un 3,2% más que en junio de 2019. El aeropuerto madrileño ha registrado el 57% del total de la carga aérea transportada en toda la red de Aena.

**Datos acumulados**

En los seis primeros meses de 2022, el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha contabilizado 22.029.773 pasajeros, lo que supone una recuperación del 75,2% respecto al mismo período de 2019.

En el primer semestre, se han atendido 163.038 movimientos de aeronaves, lo que representa el 78,6% de las operaciones prepandemia. En cuanto al transporte de mercancías, en la primera mitad del año se han gestionado 277.456 toneladas, lo que implica un crecimiento del 5,5% frente a las cifras de 2019.